

Beschluss:

Der Kulturausschuss beschließt, dass die Stadtverwaltung gemeinsam mit den kulturpolitischen Sprecher*innen einen Ortsterminvereinbart, um das Werk in seinem jetzigen Zustand zu begutachten. In der darauffolgenden Sitzung des Kulturausschusses soll über die weitere Lagerung und Suche nach einem geeigneten Standort entschieden werden. Dr. Dieter Marcos, der das Kunstwerk für seine Arbeit zur „Kunst im öffentlichen Raum“ begutachtet hat, soll im weiteren Prozess einschließlich des Ortstermins als Experte eingebunden werden, ebenso ein/e Mitarbeiter/in der Unteren Denkmalschutzbehörde, des Kultur- und Schulverwaltungsamts, des Zentralen Gebäudemanagements und der Koblenz Touristik.